

# Tanah Datar Terima Penghargaan DJPb Award 2023

**Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID**

Aug 17, 2023 - 18:59



*Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar*

**TANAH DATAR** - Pemerintah Daerah Kabupaten Tanah Datar meraih penghargaan DJPb Award 2023 dilingkup Kantor Wilayah (Kanwil) Direktorat Jenderal Perbendaharaan (DJPb) Provinsi Sumatra Barat Kementerian Keuangan Republik Indonesia.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi didampingi Kepala Kanwil DJPb Sumbar Syukriah HG kepada Bupati Tanah Datar Eka Putra, Selasa (15/8/2023) di Kantor Kanwil DJPb Sumbar di Padang.

Pemerintah Daerah Kabupaten Tanah Datar menjadi satu-satunya daerah di Sumatera Barat yang mampu meraih 2 penghargaan sekaligus, yakni peringkat ketiga dalam Kategori Kinerja Pengelolaan Dana Desa Semester I Tahun 2023 dan Peringkat Ketiga Kategori Kinerja Pengelolaan Dana Alokasi Khusus (DAK) Semester I Tahun 2023.



Kepala Kantor DJPb Sumbar Syukriah menyampaikan, penghargaan tersebut diberikan sebagai bentuk apresiasi kepada Pemerintah Daerah dan Instansi vertikal di wilayah Sumbar karena telah melakukan kinerja pelaksanaan terbaik selama anggaran 2023.

“Kanwil DJPb Provinsi Sumatera Barat sebagai instansi vertikal Kementerian Keuangan memberikan apresiasi atas kinerja pelaksanaan anggaran 2023 kepada seluruh satuan kerja dan mitra lingkup Provinsi Sumbar serta Kabupaten/Kota. Sebagai bentuk apresiasi, diserahkan Anugerah Penghargaan kepada seluruh stakeholder kami yang sudah memberikan kerja terbaiknya,” katanya.

Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi Ansharullah di kesempatan itu menyampaikan, apresiasi dan selamat kepada Pemerintah Kabupaten, Kota dan Instansi lainnya yang meraih penghargaan DJPb Award 2023.

"Selamat kepada pemerintah daerah dan instansi lainnya yang meraih penghargaan ini, semoga ini menjadi motivasi untuk bekerja lebih baik lagi dalam

menjalankan program dan kegiatannya," ujarnya.

Mahyeldi menambahkan, Pemerintah Provinsi, Kabupaten ataupun Kota di Sumbar saat ini masih bergantung pada dana transfer dari Pemerintah Pusat.

"Karena itu Saya mendorong semua pihak baik Pemerintah Provinsi, Kabupaten dan kota untuk meraih dana transfer pusat, walaupun saat ini terjadi perubahan regulasi dalam pengelolaannya, sehingga program dan kegiatan di masing-masing daerah tidak ada yang tidak terlaksana," tukasnya.

Sementara itu Bupati Tanah Datar Eka Putra mengungkapkan rasa bangga atas penghargaan yang diterimanya.



"Alhamdulillah, Saya dua kali naik panggung guna menerima penghargaan untuk Pemerintah Daerah dan masyarakat Tanah Datar. Ini merupakan kerja keras perangkat terkait, terima kasih atas kerja kerasnya," ujar Bupati.

Dikatakan Eka Putra, penghargaan ini diraih Pemerintah Kabupaten Tanah Datar karena dinilai berhasil dalam penggunaan dan pemanfaatan APBN maupun APBD.

"Saya harap penghargaan ini menjadi motivasi bagi kita semua untuk lebih baik ke depannya, terutama OPD terkait untuk terus memanfaatkan APBN dengan semaksimal mungkin terutama untuk kemaslahatan dan kesejahteraan masyarakat Tanah Datar," pungkasnya.

Turut mendampingi Kepala Bakeuda Helfy Rahmy Harun, Kadis PMDPPKB Abdurrahman Hadi, Kadis Koperindag Hendra Setiawan, Kadis Pariwisata Hendri Agung Indrianto, Kabag Prokopim Dedi Tri Wodono, dan undangan lainnya. **(JH)**